

25 Jahre "Maria von Magdala - Initiative Gleichberichtigung für Frauen in der Kirche"



8. März 1987

Auf Einladung von Dr. Iris Müller und Dr. Ida Raming trafen sich acht Frauen in Münster: Regina Bittner, Irmgard Jansen (†), Annegret Laakmann, Dr. Iris Müller, Dr. Ida Raming, Hild Schmitt-Maercker (†), Bärbel Sinsbeck (mit Baby Annemarie) und Gertrud Tacke (†). Sie formulierten ihre Ziele und gründeten die Gruppe Maria von Magdala. Initiative Gleichberechtigung für Frauen in der Kirche (Maria von Magdala). Das Zitat aus Gal 3,28: „Es gibt nicht mehr Mann und Frau, denn ihr seid alle eins in Christus Jesus.“, wird der Wahlspruch der Initiative. Gertrud Tacke (†) übernahm die Kontaktadresse.

[> mehr zur Geschichte](#)

www.mariavonmagdala.de

Zuletzt geändert am 08.03.2012